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interstate plus
light condensed

beverungen – Logo und Farbraum

34/0/59/0
40% HKS67K
Pant 366C

34/0/59/0
40% HKS67K
Pant 366C

100/50/50/0

50/25/0/0

100/90/0/0
HKS 42K
Pant ReflexBlue C

100/100/0/50
HKS 38K
Pant 533C

100/100/0/50
HKS 38K
Pant 533C

0/0/0/50
50% HKS 92K
Pant CoolGray 7C

Zukunftsprozess „Unser Beverungen 2030“ 

Wer ich bin:

Erfahren Sie mehr über den Zukunftsprozess „Unser Beverungen 2030“ unter www.beverungen.de/beverungen2030

Meine Motivation und Erwartungen als Mitglied der Szenariogruppe:

Was mir an Beverungen gefällt:

- Die Szenariogruppe -


	Hier können Sie gerne Ihr Foto einfügen: Hier können Sie gerne Ihr Foto einfügen
	Angaben zum Namen, Herkunft und/oder seit wann der Wohnort in Beverungen liegt: 
	 Ergänzende Angaben zum Beruf, Vereinstätigkeit bzw: 
	 Verbindung zu Beverungen: Mein Name ist Ralf Göllner und wohne (fast) mein gesamtes 47-jähriges Leben in Beverungen. Verheiratet bin ich mit Christiane und meine Söhne sind Till und Moritz besuchen das Gymnasium in Beverungen. Als gelernter Bankkaufmann führe ich als Geschäftsführer einen Immobilien und Vermögensverwaltungsgesellschaft.Ehrenamtlich tätig bin ich als Vorsitzender des WSV Beverungen. Darüber hinaus noch als Offizier im Schützenverein, Mitglied des Rotary-Clubs Höxter. Bei der Kommunalwahl konnte ich für die CDU meinen Wahlkreis direkt gewinnen und bin im den Bereich Energie- versorgung  in verschiedensten Gremien für unsere Heimatstadt tätig.   


	Beispielsweise Vereine, Natur- und Lage, das Flair und die Menschen: Mir gefällt an Beverungen sehr gut, dass wir durch unsere Weser und die wunderschöne Gegend einen hohen Freizeitwert vorweisen können. Beverungen ist nicht zu groß und nicht zu klein. Das Vereinsleben organisiert viele tolle Veranstaltungen. Mein berufliches Umfeld passt und wir fühlen uns in Beverungen sehr wohl.  
	Warum nehmen Sie an dem Zukunftsprozess teil? Haben Sie ein bestimmtes Anliegen? Was versprechen Sie sich und der Stadt von dem Zukunftsprozess?: Zunächst wurde ich aus dem politischen Bereich für die CDU als Mitglied der Szenariogruppe entsandt. Allerdings liegt mir die Zukunft von Beverungen sehr am Herzen. In der Zusammenarbeit mit den jugendlichen Mitgliedern der Gruppe sollten wir ein Zukunftskonzept für Beverungen erarbeiten. Mir ist es sehr wichtig, dass wir eine Zukunftsperspektive für unsere Jugend erarbeiten und weiterhin viele berufliche Angebote sowie Freizeitangebote anbieten können. 


